

# Ortmann hofft noch auf Vizetitel

**Blumberg** (che) Kaum hatte Mike David Ortmann am Sonntag mit seinem Formel-4-Renner auf dem Red-Bull-Ring in Österreich die letzte Runde gedreht, saß er schon im Privat-Pkw auf dem Rückweg in den Barnim. Und die Rückreise ging schnell, trotz der 950 Kilometer, die vor ihm lagen. „Am Sonntag gegen 0 Uhr waren wir wieder Zuhause“, verriet der Nachwuchsracer am Montag gut gelaunt am Telefon.

Ortmanns Fazit nach dem Rennwochenende in Österreich: „Ich bin relativ zufrieden.“ Platz 2, 5 und 7 war seine Ausbeute. Damit hat er sich in der Fahrerwertung den 3. Rang zurückerkämpft, mit jetzt 157 Punkten. Zur Spitze aber ist die Lücke recht groß. Joey Mawson hat 254 Punkte, Mick Schumacher 208. Trotzdem glaubt Ortmann für die ausstehenden drei Läufe (neun Rennen) noch an seine Chance. „Joey macht wenig Fehler, ihn noch einzuholen, wird schwer. Aber zu Mick gibt es Chancen. Vielleicht schaffe ich noch den Vizetitel.“ In die Top 3 will Ortmann in jedem Fall.

Der nächste Lauf findet vom 5. bis 7. August auf dem Nürburgring statt.



Jubel über den 2. Platz: Mike David Ortmann Foto: Facebook